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ATA DA 143ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

 

Aos 12 (doze) dias do mês de dezembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois) os membros do Comitê 

de Investimentos Cleber José de Miranda, Tatiana Prezotti Morelli, Luiz Carlos Vieira da Silva, Riller Pedro 

Sidequersky, Jocarla Vittorazzi Laquini Campanha, Klesionando José dos Santos e Valfredo Paiva 

designados pela Portaria 004/2022 publicada no Diário Oficial do Município de Vitória em 14/01/2022, 

oriunda do Processo Administrativo n° 34/2022, reuniram-se por vídeo conferência, às 13h:00min para 

deliberarem assuntos relacionados à carteira de investimentos do IPAMV. Jocarla iniciou a reunião 

informando que teríamos uma apresentação do Banco Itaú S/A, porém não fizeram conexão junto à Live. 

Que conforme relatório da consultoria Financeira a nossa meta anual seria de 10,11%a.a e iremos fechar 

com uma meta de 8,18% negativa, mesmo com o mês de dezembro ainda não contabilizado. Que a renda 

variável e a renda fixa sofreram muito no mês de novembro com rentabilidade negativa e apenas os 

investimentos no exterior apresentaram resultados positivos com 5% positivo. Jocarla informa que a 

política de investimento foi encaminhada ao conselho administrativo para aprovação e que após a sua 

publicação, as informações serão incluídas no DPIN. Que a nossa meta para o exercício 2023 ficou em 

5,43% em um cenário muito desfavorável e a diversificação na carteira tem feito a diferença. Valfredo 

comenta que temos toda uma estrutura com consultoria e membros capacitados e não tem como 

contornar uma crise interna e mundial com alto risco de mercado. Que acredita que a renda variável é 

uma alternativa muito arriscada verificando uma retrospectiva de anos anteriores. Jocarla explica que não 

existe “perda” haja vista que as oscilações podem mudar positivamente em outros meses e sim um 

provisionamento de valores. Jocarla volta a comentar sobre a política de investimento que o estudo da 

ALM feito pela consultoria financeira orienta que na renda fixa haja uma redução de 70% para 62% e que 

seja distribuído nos outros seguimentos. Que na renda variável o estudo sugere um aumento de 1%, assim 

como no exterior. Valfredo sugere que a Consultoria Financeira fosse chamada para explicar ao conselho 

fiscal sobre essa “perda” em renda variável. Tatiana explica que nossa carteira é muito elogiada pela 

diversificação dos ativos, o que está acontecendo são volatilidades provenientes de um cenário 

totalmente instável por questões políticas e fiscais. Que para termos o pró-gestão precisamos investir em 

fundos de longo prazo, assim como outros estruturados. Jocarla lembra que a todo o momento estamos 

sujeito a oscilações no mercado e que esse mês de novembro onde a renda variável teve uma 

rentabilidade negativa, não foi um caso ímpar. Que na greve dos caminhoneiros, pandemia e iminência 

de guerra mundial o mercado ficou muito instável. Tatiana explica que se formos chamados para justificar 

as rentabilidades, temos todas as condições exigidas pela Secretaria da Previdência de mostrar que 

mesmo com o cenário desfavorável para qualquer tipo de investimento, o IPAMV tem sido muito elogiado 

pela forma de condução de sua carteira, diversificada e dentro do enquadramento exigido pela resolução 

4.963/2021 do Banco Central.   E por fim, foram definidas as datas das reuniões para o próximo exercício: 

18/01, 15/02, 15/03, 19/04, 17/05, 21/06, 19/07, 16/08, 20/09, 18/10, 16/11 e 13/12/2022.  Nada mais 

havendo a deliberar, eu Luiz Carlos Vieira da Silva, lavrei presente ata, que será assinada por mim e demais 

membros presentes. 
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